

あしたは青空

～ 合い言葉：夢実現 心輝け 夢紡げ～

曾於市立末吉中学校「学校だより」 令和6年4月発行



『春風や 岡志抱きて 丘に立つ』

校長 中原 誠

庭先や道端のツツジも例年より開花が早かったでしょうか。山肌の新緑が眩しく、まさに山笑う季節、自然界での春の息吹を感じます。今から鯉のぼりが元気よく泳ぐ時季となりました。

保護者、地域の皆様方、今日も一日お仕事、お疲れ様でした。ご苦勞様です。

さて、学校の方は令和6年度がスタートしました。全校生徒406名、教職員39名のスタートです。本校は徒歩、自転車通学、バス通学です。毎朝、南門前で挨拶運動をして生徒を迎えますが、生徒数が多く、なかなか名前を覚えられない状態です。先日は雨の中、合羽を着て登校した自転車通学生を見て、感心だなと思うことでした。4月8日の新任式では9名の新しい教職員を迎えました。その後の始業式では新2・3年生には進級を機に、次のことをお願いしました。

1つめは、「命の大切さ」です。自分の命は自分で守ること。赤ちゃんは右手に幸せを、左手に寿命を握って生まれてくると聞いたことがあります。過去、生徒が悲しい事故等に遭った経験から、登下校等交通ルールを守ること、危険な場所等には近づかない、また、危険な遊び等はしないこと。2つ目は、自分がされて嫌なことは、他人には絶対しない。人には自分の良さ、優しさと思いやりを持って接してほしいと。3つ目は中学生は自分で思考・判断する力があることから、規範意識を高めることを話しました。その後、真新しい、ちょっと大きめの制服を着て、9小学校から緊張した面持ちの新1年生130名の入学式が行われました。式辞では目標を持ち、頑張り人になってほしい。新しい学級、出会いの中で、友だちを大事にしてほしい。自主・自立、自分のことは自分です。自分で考え、判断し、行動に移す習慣を身に付けてほしいと3つのお願いをしました。生徒は入学や進級を機に、決意新たに目標を立てたと思います。行動に移し、自分を磨いてほしいと思います。

上記の句は、丘の上で春の暖かな風を全身で感じながら、これから勇ましく闘おうと決心する様子ですが、青空に向かい決意新たに目標とでっかい夢を抱き、可能性に挑戦する今の時季にぴったりだと思えます。そんな子供達のために、学校教育目標、「人間性豊かにたくましく生きる生徒の育成～心に届く挨拶のできる生徒～」を目指し、私たち教職員一同、教育への信念と情熱を持ち、生徒一人一人が集団生活を通し学び、友を思いやり、自分の個性や良さを伸ばせるよう学校づくりに努めたいと考えています。また、学校ですべきことは責任を持ち、やって参りますので、基本的な生活習慣や家庭学習、善悪の判断等家庭教育で身に付けるべき事はご家庭でお願いします。子育ては悩みの連続です。中学生の時期は思春期に入り、様々な葛藤の中で自らの生き方を模索し始め、時に親に対する反抗期を迎えたり、親子のコミュニケーションが不足したりしがちな時期でもあると言われていています。どうか、お子さんのことで気になることやご心配な面等ございましたら、気軽に担任（学校）にご相談ください。保護者、地域の皆様方末吉中を宜しくお願いいたします。



新しい先生方の紹介

末吉中学校に4月から新しく10名の教職員が転入してきましたので紹介します。

校長	中原 誠	鹿屋市立高隅中学校より
教諭	野口美奈子	天城町立天城中学校より
教諭	山口 浩樹	南さつま市立大笠中学校より
教諭	岩 鈴人	新規採用
教諭	末永 陽菜	新規採用
事務職	妹尾 崇弘	龍郷町立龍瀬小学校より
支援員	渡邊早智子	新規採用
主事	丸野 司	曾於市立財部中学校より
主事	安本 りか	曾於市立財部小学校より
事務補	児玉真奈美	新規採用

これから末吉中学校のために、精一杯頑張りますので、御協力をよろしくお願いいたします。

『令和6年度 第52回入学式』無事終了！

今年度は130名の生徒が入学しました。また、新たな転入生もあり、末吉中学校は総勢406名でのスタートとなりました。

今回の入学式はコロナ禍前の状態に戻して、在校生全員参加で実施しました。これまで以上に、とても心温まる入学式となりました。御参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。



令和6年度 交通安全教室 終わる！

交通安全教室を12日(金)に実施しました。当日の天候は、あいにくの雨であり、体育館での開催となりました。講師としてお招きした曾於警察署・末吉交番・交通安全協会の方々から交通事故に巻き込まれないために考えておかなければならないことや、自転車点検の実施方法を学ぶことができました。繰り返し話がありましたが、やはり「ルールを守ること」、「自分の命は自分で守ること」を常に考えて行動しましょう。



令和6年度 地震・火災避難訓練 終わる！

地震・火災避難訓練を22日(月)に実施しました。当日は悪天候であり、体育館にて実施しました。講師として招いた曾於消防団員8名の方々から、消火訓練や命を守る方法を教えていただきました。地震や火災は交通事故と同様に「いつ」、「どこで」起きるか分かりません。だからこそ、いざという時に冷静に判断し行動することが大切なのです。今回学んだことを、まずはしっかりと覚えていてほしいと思います。



5月の行事予定

- 5月 2日(木) 内科検診(1年)
- 3日(金) 祝日 憲法記念日
- 4日(土) 祝日 みどりの日
- 5日(日) 祝日 こどもの日
- 6日(月) 振替休日
- 7日(火) 学年朝会、実力テスト(3年)、心臓検診(1年)
- 8日(水) 生徒総会
- 9日(木) 内科検診(2年)
- 10日(金) 授業参観、保護者会、PTA総会 部活動停止日
- 11日(土) 学級弁論大会
- 14日(火) 全校朝会(激励会)、尿検査2次
- 15日(水) 地区陸上大会 心臓検診(1年) ※保護者引率
- 20日(月) 教育実習~6月8日(土)
- 21日(火) 全校朝会、耳鼻科検診(3年) 尿検査2次予備日
- 23日(木) 生徒会活動、耳鼻科検診(2年)
- 28日(火) 生徒集会
- 30日(木) 防災教室出前授業④(2年)
- 31日(金) 防災教室出前授業④(1年)

楽しく充実した連休にしましょう。

- 1 交通ルールを守り、交通事故に絶対にあわないようにしましょう。絶対に道路への飛び出しをしないこと！
- 2 遊泳・魚釣り・水遊び等は、保護者同伴として児童生徒の遊泳時は保護者が確実に見守ってください。
- 3 身近な危険箇所へは立ち入らないようにしましょう。
- 4 外出する時は、行き先・同行者・帰宅時刻を必ず言いましょう。不審者に遭遇した際は「いかのおすし」を思い出すこと！

